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Abstract (en)
An aluminum die casting is coated with a pure aluminum layer prior to anodizing. An anodized layer is produced on an aluminum die casting by
coating with a ≥ 5 mu thick, dense, pure aluminum layer and then anodizing to convert all of the pure aluminum layer and part of the underlying die
casting into an aluminum oxide conversion coating. An Independent claim is also included for an aluminum die casting with a two-phase aluminum
oxide conversion coating comprising an outer homogeneous fine-grained phase and a coarse irregular structure phase extending into the die
casting.

Abstract (de)
Um die Korrosionsschutz- und Verschleißschutz-Eigenschaften und die elektrische Isolation und Einfärbbarkeit von Aluminiumdruckgußteilen zu
verbessern, wird das Aluminiumdruckgußwerkstück mit einer dichten reinen Aluminiumschicht von 5 bis 50 µm haftfest überzogen und anschließend
so anodisiert, daß die reine Aluminiumschicht vollständig und der darunterliegende Druckguß partiell in eine Aluminiumoxid-Konversionsschicht
umgewandelt werden. Das so erhaltene Aluminiumdruckgußteil hat eine aus zwei Phasen bestehende Aluminiumoxid-Konversionsschicht, deren
äußere eine homogene feinkörnige Struktur und die innere in den Aluminiumdruckguß reinreichende Phase eine grobkörnige unregelmäßige
Struktur besitzt.
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